
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年１１月１６日（木）１３：３５～１５：５２  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２０名 
 
○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１０月１９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

 

議    事 

【協議事項】 
１．「女性教員の採用に係る大学留保ポスト支援制度」採択に伴うゲノム－染色体機能研究室・准教授の選考結果について 

   候補者に係る選考結果について説明があり、候補者を平成３０年１月１日～平成３２年３月３１日まで「大 

学留保ポスト助教」を上位流用し、平成３２年４月１日以降は、「元ゲノム－染色体機能研究室准教授ポス 

ト」に切替し、准教授として採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

  おって、１２月１５日開催の運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．分子創製学研究室・特任助教（常勤）選考委員会の設置及び選考について 

   １１月７日開催の所長補佐会議にて、選考委員会を設置し、候補者の選考をおこなったこと、同人を平成

３０年１月１日付けで特任助教（常勤）として採用することについて提案があり、審議した結果、承認され

た。 

 

３．女性教員比率向上に係る労基法助教選考委員会の設置及び選考について 

      １１月７日開催の所長補佐会議にて、候補者４名を選出したこと、１１月９日に「臨時所長補佐会議」を

開催し、女性教員比率向上に係る労基法助教選考委員会の設置及び選考をおこなったこと、候補者４名を労

基法２年助教として採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

  おって、１２月１５日開催の運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

４．平成２９年度招へい教員の受入れについて 

候補者を招へい教員として平成２９年１１月１日付けで受入れることについて提案があり、審議した結果、 

承認された。 

 

５．機能構造計測学研究室・准教授選考委員会の設置について 

機能構造計測学研究室教授から、同研究室の准教授選考の連絡があったので、選考委員会を設置する旨説

明があり、第２条に基づき教員３名以上について、４名の教授について提案があり、審議した結果、承認さ

れた。 

 

６．運営協議会委員（学内委員）の任期満了に伴う次期候補者について 

   ２期目の委員の次期候補者について構成員へ照会があり、微生物病研究所の教授について推薦があり、同 

人を次期候補者とすること、１期目の工学研究科の委員は事務部から委嘱状を送付し、再任依頼することに

ついて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

７．専門委員会の任期満了に伴う次期候補者について 

   任期満了に伴う次期候補者について構成員へ照会があった。 

   ３名の教授について推薦があり、同３名を次期候補者とすること、所内委員は、次期所長決定後に選出す

ることについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

８．附属蛋白質解析先端研究センター准教授の本務先変更について 

附属蛋白質解析先端研究センター准教授の本務先変更について提案があり、審議した結果、承認された。 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 



所長の他、各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区箕面地区合同部局長会議（１１月１４日開催）、教育研究評議会（１１月１４日開催）、部局長会 

議（１１月１４日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１１月１４日開催）、理工情報系戦略会議（１１月１４ 

日開催）、国際交流委員会（１０月２４日開催）、男女協働推進センター会議（１１月１日開催）、産学共創 

本部運営企画会議（１１月６日開催）、学生生活委員会（１１月８日開催）、遺伝子組換え実験委員会 

（１１月８日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１１月１０日開催） 

【所内委員会】 

教員評価委員会（１１月７日開催）、第２回・所内動物実験委員会（１１月８日開催）、共同利用・共同研 

究委員会（１１月９日開催）、共通施設運営委員会（１１月９日開催）、第５回・創設６０周年記念事業委 

員会（１１月９日開催） 

 

２．国立大学附置研究所・センター長会議第２部会について 

  １１月１０日（金）、１１（土）に鳥取県で開催された第２部会について報告があった。 

 

３．平成２８年度実績に係る部局評価書（原案）の送付について 

  総合評価が「Ｓ」であった旨報告があった。 

 

４．大阪大学創立９０周年・大阪外国語大学創立１００周年記念事業にかかる産学官連携イベントへの先端研究の推薦について 

  ４名の教員へ依頼していること、また、寄附研究部門教授にも依頼予定である旨報告があった。 

 

５．ルール大学ボーフム生物学および生物工学部との学術交流協定締結について 

学術交流協定締結したこと、また、ホームページにも掲載している旨併せて報告があった。 

 

６．研究従事について 

研究従事２件の受入れについて報告があった。 

 

７．海外渡航について 

海外渡航１１件について報告があった。 

 

８．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

９．１０月度エネルギー使用量一覧表について 

１０月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

10．その他 

・リトリートについて（12/12-13） 

リトリートに係る進捗状況等について報告があった。また、来年度の開催候補日の照会があり、メー

ルで連絡する旨説明があった。 

 

・新春懇親会の開催について 
  新春懇親会の開催日時等について報告があった。 

 

・来年度の共通教育の授業について 

  ２名の教員が担当していただく旨説明があった。前述以外の授業については、ローテーションで庶務

係から案内があるので、その際は授業担当となるので協力依頼があった。 

 

・サイエンスアゴラについて 

  １１月２４日から２６日まで東京のお台場で展示を予定しており、PDBj関係及びクライオ電子顕微鏡 

関係の展示を予定していること、その他教員への参加協力依頼があった。 

 

 

・IISER Thiruvananthapuram（ｲﾝﾄﾞ）との学術交流のためのキックオフシンポジウム(/3/5)での講演者募集について 



キックオフシンポジウムが平成３０年３月５日に決定したこと、講演者３名を後日募 

集するので、協力依頼があった。 

 

・JSTさきがけ関係者の施設見学について 

     １２月２１日の午前に JSTさきがけ関係者の施設見学を予定しているので、施設関係の教員の方々に

協力していただくこととなる旨協力依頼があった。 

 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１２月２１日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開

催予定である旨説明があった。 

◆所内安全衛生委員会委員長から、１６時から所内安全衛生委員会を開催する旨説明があった。 

 

 

以 上 
 


